

COMUNICADO

REINCORPORACIÓN DE LA COORDINACIÓN ARTÍSTICA DE LA CENTRAL DEL CIRC

Desde La Central del CIRC, les informamos que en enero de 2025, Víctor Bobadilla se reincorporará como coordinador artístico del equipamiento. Tal como ya comunicamos anteriormente, Víctor se vio obligado a dejar el cargo de manera temporal debido a una situación inesperada relacionada con cuestiones legales y administrativas derivadas del Reglamento de Extranjería.

Desde el equipo de La Central del CIRC celebramos esta excelente noticia y nos alegra enormemente que la situación se haya resuelto favorablemente. Esto permitirá que Víctor continúe ejerciendo sus funciones hasta junio de 2025, momento en el que finalizará su contrato.

Agradecemos nuevamente la comprensión y el apoyo de toda la comunidad circense durante este período de incertidumbre.

24 de diciembre de 2024, Barcelona